

02.03.2011

Herzliche Aufnahme bei den Eiffellichtern!

Eine fünfköpfige Abordnung unseres Vereins, machte sich am letzten Sonnabend auf den Weg in die Eifel. Wir folgten hier einer Einladung der dortigen Hilfsorganisation. Die Eiffellichter führten in der Vergangenheit Hilfstransporte nach Russland durch. Mit ihren rund 260 Mitgliedern war der Verein hier recht erfolgreich. Nun war es Ansinnen der "Eiffellichter" neue Wege für die Durchführung der Hilfstransporte zu suchen, denn an den Grenzen hatten sie die gleichen Probleme wie unserer Verein.

Nach dem Vorzeigen eines sehr schönen Films über die Aktivitäten der "Eiffellichter" kam zu sehr inhaltsreichen Gesprächen zwischen den Mitgliedern beider Vereine.

Im Ergebnis wurde vereinbart, dass nach "Verarbeitung" dieser Gespräche in den Leitungen, ein Gegenbesuch der "Eiffellichter" in Halberstadt stattfinden wird und hier "Nägel mit Köpfen" bei der Koordinierung der Hilfstransporte gemacht werden.

Ein Besuch, welcher vielen Menschen in Osteuropa helfen wird

Quelle: Mario Sahlmann